

10月
おにぎり作り



ガチャガチャのカプセルを使っ
て、シャカシャカしてみよう。



こうするんだよ～。



振る？



できたかなあ。



とっても真剣です

給食で食べるご飯を、自分たちで鮭おに
ぎりにして食べました。自分たちでコロ
コロ丸めて、いただきまーす。
パパママがお迎えに来た時、こうやって
コロコロしたのとお楽しそうに報告して
ました♪

幼児さんでは、三角の形の作り方を教わり
ました。年長さんは、「ハートにする」
「丸にしちゃおう」とアレンジも♪
自分たちで作ったおにぎりは美味しかつ
たようで、モリモリ食べました。



どんな形になったかな？

三角ってどんな形？そうそう、その形だね



パクっ☆

11月
きのこスープ



給食のスープに入るきのこを、みんなで割いて、お手伝いをしました。



しめじを几帳面に並べるグループや



まいたけを無心に割くグループ



決めポーズの4歳児さん



給食先生がスープをよそってくれました。



ワクワク♪



ニンジンの型抜きもやったよ～



手にきのこのにおいが...



もくもくと割く3歳児さん



しめじとマイタケってなに～!? と、興味津々な1歳児さん。触って、割いて、匂いもかいで



1月
白菜ちぎり



冬野菜(白菜)に触れ、給食に入っている野菜に興味をもってもらおうと、1,2歳児さんが白菜をちぎって給食室にもってきてくれました。「今日のお味噌汁に入っているから見つけてね」「は～い」と、給食を楽しみにしていました。



とっても興味津々な1歳児さん。ちぎるといふより、白い部分・葉っぱの部分の観察博士ちゃんでした。

葉っぱの部分は簡単にちぎれたけど、白い部分も硬いけど頑張ってちぎった2歳児さん。給食のお味噌汁に入ってるのを見つけて、美味しそうに食べていました。

1月～
3歳児、4歳児さん
も給食スタイルが
変わりました



3歳児さんも、4歳児さんも、自分の食べられる量を申告して、先生によそってもらい、お席まで持っていきます。
自分で申告した量だからか、完食できたお友だちが増えました！「全部食べたよ～」とキラキラの目で教えてくれました。

食べるのが好きになってくれますように。



きのこを育てる
4歳児さん

4歳児さんのキノコ嫌いを克服して欲しいと先生がひらめきました☆
原木から椎茸を育ててみよう！

まずは、子ども会議をひらいて、名前を決めます。



なかなか決まらず…何度も会議を開いて、1つのお名前に決めました！
その名も「きのこちゃん」



毎日愛情たっぷりにお水や、声を掛けて育てます。



見事に、肉厚で大きな椎茸ができました☆



収穫時
みんなのお顔が、ニコニコ、ワクワク、キラキラ



匂いをかいでみよう。



給食先生に調理をお願いします。
「給食のお味噌汁に入れますね」



「きのこちゃんだぁ」「美味しい」♪とバクバク。
給食先生には「私食べない」と言っていたキノコ嫌いのお友だちも、ちゃ～んと食べました。 みんなで愛情いっぱい育てたきのこちゃんに感謝して。

